

BOLETÍN DE PRENSA**LUNDIN GOLD PRESENTA SU SÉPTIMA MEMORIA DE SOSTENIBILIDAD**

25 de septiembre de 2023 (Quito - Ecuador).- Lundin Gold, empresa canadiense operadora de la mina **Fruta del Norte**, ubicada en la provincia de Zamora Chinchipe, presenta su **Memoria de Sostenibilidad 2022**, la cual se centra en las actividades de la mina Fruta del Norte, así como también en los avances en la implementación de su Estrategia de Sostenibilidad a 5 Años (2021-2025), que incluye un Marco de Gestión de Impacto para medir su progreso en áreas prioritarias de carácter ambiental, social y de gobernanza (ESG). Esta Estrategia está alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) para contribuir significativamente a la Agenda 2030 de Ecuador.

La visión de Lundin Gold es construir una Compañía líder a través de la minería responsable en la que su compromiso con la sostenibilidad sustente todas sus acciones. El relacionamiento con las comunidades locales y los grupos de interés son primordiales en la forma de hacer negocios, y en el resultado del valor que crea.

Este informe se elaboró de acuerdo con una selección de divulgaciones y orientaciones de la Opción Esencial de los Estándares de la Iniciativa de Reporte Global (GRI), incluida una selección de divulgaciones del sector de Minería y Metales del suplemento GRI G4, los Estándares de la Industria de Minería y Metales de la Junta de Contabilidad de Estándares de Sostenibilidad (SASB), y de acuerdo con la Opción Esencial del Mecanismo de Información para la Adquisición Local en el Sector Minero (LPRM).

La Memoria de Sostenibilidad puede descargarla en el siguiente enlace:

<https://frutadelnorte.com/pdf/Memoria-de-Sostenibilidad-esp-2022.pdf>

Imagen corporativa:



Acerca de Lundin Gold

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, es propietaria de la mina aurífera Fruta del Norte, ubicada en el sureste de Ecuador. Fruta del Norte es una de las minas de oro de más alta ley en el mundo actualmente en producción.

El equipo directivo y de gestión de la Compañía tiene una amplia experiencia en operaciones mineras y están dedicados a operar Fruta del Norte de manera responsable. La Compañía opera con transparencia y de conformidad con las mejores prácticas internacionales. Lundin Gold tiene el compromiso de brindar valor a sus accionistas, a la vez que proporciona beneficios económicos y sociales a las comunidades cercanas a la mina, fomenta un lugar de trabajo saludable y seguro, y minimiza el impacto ambiental. La Compañía considera que el valor creado a través del desarrollo de Fruta del Norte beneficiará en gran medida a sus accionistas, al Gobierno y a los ciudadanos de Ecuador.

Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold

Elizabeth Cabrera, Gerente de Comunicaciones

593 2-299-6400

593 990-631963

elizabeth.cabrera@lundingold.com

<https://frutadelnorte.com/>